

Ortsverband Florstadt

Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung Florstadt
c/o Gudrun Neher, Feldbergstr.2, 61197 Florstadt
g.p.neher@web.de, 06035/7407



Florstadt, 15.08.2018

An die Stadtverordnetenvorsteherin von Florstadt

Ute Schneeberger

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu behandeln.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin)

Antrag

Darstellung der Ergebnisse des Verbundprojektes Nidda-Man im Ausschuss

Sachstand

In der Stadtverordnetenversammlung am 25.04.2018 wurde eine Anfrage zur Wasserqualität der Nidda hinter der Gruppenkläranlage in Florstadt derart beantwortet, dass der Magistrat im Wesentlichen über die Verunreinigung mit multiresistenten Keimen keine Informationen hat, keine Untersuchungen durchführen will aber auch keine Gefährdungen ausschließen kann. Es wurde zunächst auch wegen der Belastung der Nidda mit Arzneimittelrückständen auf die Bundes- und Landesebene verwiesen. Im Wetteraukreis findet seit 3 Jahren ein Forschungsprojekt des Bundesministeriums für Bildung und Forschung, der Johann-Wolfgang von Goethe Universität Frankfurt und des Wetteraukreises sowie anderen Partnern statt. Es firmiert unter dem Namen „Nidda-Man – Entwicklung eines nachhaltigen Wasser-Ressourcen-Managements am Beispiel des Einzugsgebietes der Nidda“.

Beschluss

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt, den Fachingenieur Thomas Buch von der Fachstelle Wasser- und Bodenschutz zur Vorstellung des Projektes „Nidda-Man“ unter besonderer Berücksichtigung der Gruppenkläranlage in Florstadt in den zuständigen Ausschuss einzuladen.

An dieser Ausschusssitzung können auch die Stadtverordneten und Gemeindevertreter der anderen Verbandsgemeinden des Abwasserverbandes Horlofftal sowie die Beschäftigten der Kläranlage, sofern der Vorstand zustimmt und die Mitglieder von Verbandsversammlung und Vorstand teilnehmen.

Begründung

Erfolgt mündlich